



Fitch Ratings ratifica la calificación de Pemex en 'B+' y mantiene su perspectiva estable

Fitch Ratings ha ratificado la calificación de largo plazo de Pemex en moneda extranjera y local en 'B+', manteniendo una perspectiva estable. La agencia destacó que las calificaciones de la petrolera continúan estando cuatro niveles por debajo de México, reflejando su vulnerabilidad financiera.

A pesar de esta calificación, Fitch considera positiva la inclusión de Pemex en el presupuesto anual de México, que ha asignado 6.7 mil millones de dólares de apoyo para 2025. Este apoyo cubrirá la mayoría de los 8.9 mil millones de dólares de vencimientos de deuda de la compañía para el año. Sin embargo, la agencia señala que Pemex enfrentará desafíos adicionales, como un déficit de efectivo proyectado de 75 mil millones de dólares entre 2025 y 2027, y un servicio de deuda creciente que podría superar su flujo de caja.

El historial de la empresa en cuanto a criterios ambientales, sociales y de gobernanza (ASG) también sigue siendo una preocupación. **Los múltiples incendios en activos críticos, que han causado lesiones y muertes, así como la falta de inversión en mantenimiento de infraestructura clave, continúan impactando negativamente en su perfil financiero y su capacidad para recaudar capital.**

Fitch concluye que, aunque el apoyo gubernamental es esencial para abordar la deuda, se necesitarán más acciones para garantizar la estabilidad financiera de Pemex, especialmente en lo que respecta a la gestión operativa y los gastos de capital.